



# 金透坂



令和6年 11月27日(水) 学校だよりNo.37 発行責任者 校長 嶋 忠夫

## 研究公開 子どもたち よくがんばりました!

11月22日、本校の大きな行事の一つである研究公開が行われました。今年度は、北は岩手県、南は長崎県と全国各地から、200名を超える先生方においでいただきました。全学級の授業を公開し、子どもたちの学習の様子を見ていただきました。先生方は、この日のために時間をかけて授業の計画を立て、子どもたちと一緒に学びを創ってきました。その成果が表れる授業ができ、参観の先生方から、子どもたちの学びへの姿勢や先生方の取り組みなどについてたくさんお褒めの言葉をいただきました。大変うれしく思います。今後とも、子どもの思いや願いを大切に、子ども主体の授業のあり方について研究を深め、研究主題「学びを創る」に迫っていきたいと思います。

また、このような実り多い研究公開ができたのも、金田会長さんをはじめとする保護者の皆様のボランティアのおかげです。朝早くから寒い中での会場案内や、多くの参観の先生方の受付、ご来賓の皆様の接待、写真記録、会場づくりや撤収まで、研究公開の運営全般について大変お世話になりました。保護者の皆様によるボランティアなしには研究公開はできません。本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。



1年国語科



2年1組国語科



2年2組算数科



3年社会科



4年1組算数科



4年2組国語科



5年1組算数科



5年2組社会科



6年国語科

## 参観の先生方の感想を紹介します！

- 子どもたち一人一人が「問い」をもって、他者意識・目的意識をもって学んでいる姿に、そして、そのような姿を実現させる先生方の手立て、支援にとっても感銘を受けました。たくさん学ばせていただきました。
- どの児童も、和やかに安心して学校生活を送っている様子が伺える授業を見せていただきました。
- 子どもたち一人一人が「問い」をもって学びに向かう姿がすてきでした。先生方の教室掲示がすばらしく、授業の流れがよくわかりました。それを生かして、本時でも一生懸命考えている子どもたち。目的意識をもって学びに向かうことが大切だと感じました。
- 一人一人の子どもたちが、学習課題に向かって集中して取り組んでいる姿がとても印象的でした。貴校の子どもたちの素晴らしさ、先生方のよりよい授業を追求する姿がとても参考になりました。
- 特に印象的だったのは、先生の児童との関わりです。子どもの考えを価値付け、児童同士をつなぎながら授業をしている姿を見て、自分も児童に寄り添いながら学びを深めていきたいと改めて思いました。
- 子どもたちが生き生きと学ぶ姿が見られ、うれしい気持ちになりました。今日までの準備、大変だったと思います。その準備してきたことが、しっかり授業に、子どもの姿に表れていました。
- 子どもたちが真剣に考える姿が印象的でした。どの学年、どの学級もお互いの意見をしっかりと聴き、問いをもって考えることがすごいと感じました。学校全体で取り組まれている様子がありました。
- 子どもたちが生き生きと授業に取り組む姿に心を打たれました。今日まで創り上げてきた学びが本物であったと思います。ありがとうございました。
- とてもすばらしい授業で参考になることが多くありました。ありがとうございました。これほどきめ細かな授業はあまり見たことがありません。
- 子ども同士のかかわりをとても尊重しているように感じました。個で追究する中でも、誰かに関わりたい、自分の考えを共有したいという子どもの思いや願いを先生方が優しく受け止め、子ども同士をつなぐ場面を何度も見ることができました。また、子ども一人一人が、自分の思いを強く抱いて動く姿がたくさんあり、学びながら感動しました。
- 職員だけでなく、PTAの方々の協力もすばりしかったです。学校全体のまとまりを感じました。すてきな公開をありがとうございました。
- 細やかな運営、心遣いありがとうございました。

## ちょっといい話・。。

11月26日の給食は、「ココア揚げパン、豆サラダ、鶏肉とキャベツのスープ、牛乳、ヨーグルト」でした。1年生にとっては初めてのココア揚げパンでした。1年生の教室をのぞいてみると、1年生のみんなが、おいしそうにココア揚げパンにかぶりついていました。中には、口のまわりを真っ黒にして、ニコニコ笑顔のお友達もいました。しっかり食べて、元気いっぱいの1年生の様子を見て、ほほえましく、そして、うれしくなりました。

給食後は、みんな口のまわりがきれいになっていました・・・。

